

## Protokoll zur öffentlichen Sitzung des FSR Jura

Ort: FSR Büro

Tagesordnung:

1) Eröffnung:

Johanna eröffnet die Sitzung um 18:38 Uhr.

1.1) Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind 8 von 8 Mitgliedern (plus 3 von 4 neue Mitglieder) und 2 OFSRs anwesend.

Anwesende: (Johanna, Jessy, Elisa, Daniel, Mone, Andreea, Robinson, Burak)

1.2) Annahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

1.3) Abstimmung über das Protokoll der vergangenen Sitzung

Das Protokoll der vergangenen Sitzung wurde auch einstimmig angenommen.

1.4) nächster Sitzungstermin

Die nächste Sitzung findet am 11.07.2016 um 18:00 Uhr statt.

2) Berichte

Robinson berichtet, dass alle Schließfächer allmählich vergeben sind.

Daniel berichtet aus der Stupasitzung, dass die Grenzkontrollen in Polen eingeführt werden (aus dem Anlass, dass der Papst in dem Zeitraum vom 4.7 bis 2.8 Polen besucht).

Seitens des Stupas gab es eine Vorüberlegung, dass die Gremienrund verpflichtet werden soll, da die Anwesenheit der Gremien gering ausfällt (Ausnahme FSR Jura).

Die von den Studenten verlangte Korrekturfrist wird nicht eingeführt.

Die Absolventenfeier wurde erneut eingeführt und vom Dekanat übernommen. Der FSR Jura soll sich darum kümmern, dass sie erwähnt werden.

Da im letzten Jahr Probleme aufgetreten sind wird das Grillen für die erste Woche dieses Jahr nicht auf die Juristen eingegrenzt.

Ein Public Viewing für die EM-Spiele wird aus Kommunikationsproblemen nicht stattfinden.

Es wurde diskutiert ob die Erasmusstudenten zu der ersti Fahrt zugelassen werden sollen. Es besteht die Gefahr, dass aufgrund großer Nachfrage Kapazitätsprobleme entstehen könnten. Für die ersti Fahrt soll Besteckt besorgt werden.

Der FSR-Kuwi benötigt für die Veranstaltung am 13.7 „Essenhopping“ Hilfe, der FSR-Jura wird sich beteiligen.

### 3) Website

Die Website wurde mit voller Zufriedenheit von Daniel bearbeitet.

### 4) Sommerfest

Der Asta benötigt vom FSR-Jura männliche Hilfskräfte für das Sommerfest. Der FSR-Jura wird jedoch keinen eigenen Stand stellen.

### 5) Juristenwoche

Am Dienstag den 12.07 findet ein Seminar für „das Schreiben von Seminar- und Bachelorarbeiten“ statt.

Die Infoveranstaltung wurde von Robinson organisiert.

Für den Juristentag sind Frau Müller, Herr Frau, Frau Thiele, Frau Kocher, Herr Schäffler eingeladen.

Andrea hat berichtet, dass Herr Breitenbach ihr nicht antwortet, alle anderen haben zugesagt.

### 6) Initiativenmarkt

Am 30.06 soll der Initiativenmarkt von 11- 15 Uhr stattfinden. Für die Einteilung soll ein Doodle erstellt werden.

### 7) Sonstiges

Das Abschlussessen soll am 11.07 um 18 Uhr nach der Sitzung stattfinden.

Die Vollversammlung findet am 13.07 von 13 bis 14 Uhr in GD Hs 1 statt. Es sollen 12 Pizzen bestellt werden(Ausnahme Tunfisch).

Es wurde beschlossen, dass die Kassenprüfer am 11.07 gewählt werden.

Daniel erwähnt, dass in der Richtlinie der Gremienverordnung festgelegt ist, dass die Anwesenden Mitglieder im Protokoll erwähnt werden sollen.

Jeden 2. Dienstag im Monat soll es ein Treffen zwischen allen FSRs geben.

Die Ämter werden vorgestellt und wie folgt geändert:

1. Vorsitz: Vito
2. Vorsitz: Burak

1. Finanzen: Daniel
2. Finanzen: Mürsel

1. Öffentlichkeit: Robinson
2. Öffentlichkeit: Nadja

1. Sprecher: Sahra
2. Sprecher: Elisa

1. Post: Robinson

1. EDV: Daniel

1. Erstbeauftragter: Vito
2. Erstbeauftragter: Nadja

1. Klausurenpool: Burak
2. Klausurenpool: Elisa

Alle Ämter wurden einstimmig angenommen.

Es gab für Büromaterialien eine Ausgabe i.H.v. 270€.

Johanna schließt die Sitzung um 19:59 Uhr